

Turnier startet im „Adler“

FRIEDRICHSHAFEN (sz) - Beim 8. Internationalen Bodenseeturnier des Perry Rhodan-Sammelkarten-spiels am Wochenende (27./28. März) in Friedrichshafen-Ailingen im Gasthof Adler ist Spannung garantiert. Mit dieser Veranstaltung beginnt die Turniersaison für das Jahr 2010. Die Spieler treffen sich um 10 Uhr.

Ab 10 Uhr werden die ersten beiden Zyklen der Perry Rhodan-Serie nachgespielt um herauszufinden, wer sich bei diesem vielseitigen Spiel die beste Strategie ausgedacht hat. Zur Veranstaltung sind auch Gäste eingeladen, um viele Informationen über das Spiel und die Perry Rhodan-Serie zu erhalten und bei Wunsch auch an Einführungsrunden teilzunehmen, Einführungsrunden stehen dafür zur Verfügung. Der Eintritt ist frei. Um das Sammelkarten-spiel spielen zu können, sind keinerlei Kenntnisse über die Serie oder die entsprechenden Handlungsabschnitte erforderlich. Ab 10 Uhr bis etwa 22 Uhr finden die Vorrunden eins bis drei mit verschiedenen Pausen dazwischen statt. Am Sonntag findet um 09.15 Uhr eine 4. Vorrunde und anschlie-

ßend das Finale statt. Siegerehrung ist gegen 17 Uhr. Jeder Teilnehmer erhält eine Promo-Karte, die es sonst nicht zu kaufen gibt. Sie wird nur am Turnier an die Teilnehmer vergeben. In Friedrichshafen wird an den beiden Tagen die Handlung der ersten beiden Zyklen der Perry Rhodan-Serie nachgespielt: Die Spieler müssen sich gegen die Invasion außerirdischer Aliens wehren und gleichzeitig die Dritte Macht gegen den Widerstand der Großmächte aufbauen. Danach ist das 27 Lichtjahre entfernte Wega-System das Ziel. Um dem Unsterblichen von Wanderer zu begegnen, müssen galaktischen Rätsel gelöst werden, aber auch dort gibt es ein paar Störenfiede, die das verhindern möchten. Viele Teilnehmer von auswärts reisen bereits wieder am Freitag an. Für die Teilnehmer besteht dann auch die Gelegenheit, die Spielendecks noch einmal zu testen, bevor es am Samstag dann richtig ernst wird. Wer möchte, kann sich am Freitag ab 18 Uhr im Gasthof „Zum Klosterwirt“, Flugplatzstraße 23, Friedrichshafen, Telefon 0 75 41/7 27 81 einfinden.

Fragen zur Turnierorganisation bitte an Helmut Anger, unter der E-Mail-Adresse AngerHel@gmx.de.